

**BUKU KUMPULAN ABSTRAK**

**SEMINAR NASIONAL  
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**



**"BERKARYA DAN BERINOVASI UNTUK BANGSA"**

**LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT  
UNIVERSITAS LAMPUNG**

**Hotel Emersia, Bandar Lampung, 04 November 2017**

## **PELATIHAN APLIKASI Plickers UNTUK PENILAIAN FORMATIF BERBASIS TIK DALAM PEMBELAJARAN SENI DI LAMPUNG**

**Riyan Hidayatullah<sup>\*</sup>, Agung Kurniawan<sup>2\*</sup>, Susi Wendhaningsih<sup>3\*</sup>,  
Gede Eka Putrawan<sup>4\*</sup>**

*Jurusan Pendidikan Bahasa dan Seni*

*Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung*

*Jl. Prof. Sumantri Brojonegoro No.1 Bandar Lampung 35145*

*Penulis Korespondensi: riyan.1002@fkip.unila.ac.id / HP:*

*081389777661*

### **ABSTRAK**

*Dalam kemajuan teknologi yang semakin pesat saat ini proses pembelajaran menuntut hal-hal baru dan inovatif untuk menjadikan proses belajar-mengajar menjadi efektif dan efisien. Jika sebelumnya media pembelajaran adalah guru sebagai komunikator atau penyampai pesan informasi berupa pengetahuan, maka saat ini bisa berupa apa saja, salah satunya adalah unsur TIK. Teknologi (TIK) sangat dekat dengan kehidupan kita sehari-hari, seperti penggunaan telepon pintar (smartphone) yang mampu mengakses berbagai informasi hanya dengan menggunakan kedua jari saja. Informasi yang diakses dapat berupa sains, bahasa, ekonomi, politik sampai pendidikan. Dengan keunggulan akses yang sangat besar inilah dunia TIK menjadi sangat perlu untuk ditahui dan dipelajari, khususnya untuk para pendidik agar dapat mengimbangi siswa dan siswinya yang sudah terbiasa dengan teknologi. Sebagai sebuah inovasi dalam pembelajaran, menggunakan teknologi merupakan hal yang sangat perlu dilakukan dalam rangka mengikuti perkembangan zaman dan penyesuaian terhadap dunia modern yang sudah sangat dekat dengan peserta didik. Penggunaan aplikasi sebagai media pembelajaran berbasis TIK adalah salah satu cara untuk mengaplikasikan antara materi dan teknologi. Aplikasi plickers merupakan perangkat penilaian formaktif berbasis daring (online) yang dapat membantu guru untuk mengurangi tingkat kecurangan saat ujian dan tes. Penggunaan sistem "barcode" memberikan pengalaman belajar yang menyenangkan sehingga mampu memicu semangat dalam belajar seni.*

**Kata Kunci:** Plickers, Penilaian Formatif, Seni Budaya

